



Antwort zur Anfrage Nr. 0158/2025 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat **Mainz-Bretzenheim** betreffend **Ausschilderung des Parkplatzes der IGS Mainz-Bretzenheim (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu den Fragen 1. Bis 5

Im Rahmen einer umfassenden Prüfung wurden die bestehenden Hinweisschilder in der Albert-Stoher-Straße, insbesondere an der Einmündung von der B40, sowie die Hinweistafel in der Hans-Böckler-Straße, die auf den Parkplatz der IGS Bretzenheim hinweisen, vor Ort eingehend untersucht. Diese Untersuchung ergab einen Bedarf an Optimierungsmaßnahmen. Daher wird beschlossen, die veralteten und in die Jahre gekommenen Beschilderungen durch neue, modernisierte Hinweistafeln zu ersetzen.

Mit diesem Austausch der Beschilderung erwarten wir eine verbesserte Wahrnehmung durch die Verkehrsteilnehmer:innen. Die neuen Hinweistafeln sollen eine bessere Orientierung und Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer:innen bieten, indem sie klarer und präziser auf die wichtigen Ziele in der Umgebung hinweisen. Dies ist besonders wichtig, um die Verkehrssicherheit zu erhöhen und die Verkehrsteilnehmer:innen effektiv zu leiten. Die Umsetzung dieser Maßnahme wird in enger Abstimmung mit den zuständigen Behörden erfolgen. Der Austausch der Beschilderung wird so schnell wie möglich durchgeführt, um den Verkehrsteilnehmer:innen zeitnah die verbesserten Hinweise zur Verfügung zu stellen.

Mainz, 17. Februar 2025

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete